

Hausmitteilung
von MP

an G

Berlin, den 17.9.91

Redakteurstelle

Sehr geehrter Herr Hieronimus,

obwohl die Verlagsstruktur gegenwärtig im Umbruch ist, halte ich es für notwendig, bereits jetzt auf die Konsequenz hinzuweisen, die sich mit dem Weggang von Herrn Hemke für die Zeitschrift MP ergibt.

Unabhängig davon, welchen Weg der fachspezifischen Profilierung die MP künftig einschlagen wird, erfordert die Prämisse "unabhängige, praxisorientierte Fachzeitschrift für einen breiten Leserkreis" die Besetzung mindestens dieser Stelle. Bereits mit der bisherigen Anzahl der Redakteure war das selbst gesteckte Ziel der Einheit von hochwertigen und gewissenhaft redigierten Beiträgen bei gleichzeitig ansprechender Gestaltung bekanntlich nur durch überdurchschnittlichen Einsatz - einschließlich zahlreicher Überstunden - zu erreichen.

Bei einer längeren Nichtbesetzung der Redakteurstelle müßten aus Kapazitätsgründen an verschiedenen Zielstellungen zwangsläufig so gravierende Abstriche vorgenommen werden, daß die eingangs genannte Prämisse kaum noch zu verwirklichen wäre. Nur diese kann uns aber eine vergleichsweise hohe **Verkaufsauflage** sichern.

Ich bitte daher dringend, bei den weiteren Überlegungen zur Neuorientierung des Verlages die dritte Redakteurstelle weiterhin vorzusehen und möglichst schnell wieder zu besetzen.



Hans Weiß
Chefredakteur